

La diplomatie russe annonce le début de négociations avec les États-Unis pour le départ des opposants d'Alep



Moscou, 5 décembre (RHC)- Le ministre des affaires étrangères de la Russie, Sergueï Lavrov, a annoncé aujourd'hui le début imminent de négociations avec les États-Unis pour le retrait des opposants armés de l'Est d'Alep après quoi un cessez-le-feu sera décrété.

Sergueï Lavrov a expliqué que le secrétaire d'état des États-Unis, John Kerry, lui a proposé de déterminer les routes et les délais pour la sortie de l'Est d'Alep de tous les groupes opposés au gouvernement de Bashar Al Assad, sans exception.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/114440-la-diplomatie-russe-annonce-le-debut-de-negociations-avec-les-etats-unis-pour-le-depart-des-opposants-dalep>



Radio Habana Cuba